

# Le centre de loisirs accueille 10 000 enfants chaque année



Le Centre d'animation socio-éducative de la ville de Sorgues (Casevs) a tenu dernièrement, son assemblée générale.

/PHOTO M.V.

### Le centre occupe le château Pamard ainsi que les écoles Gérard-Philippe et Sévigné.

**L**e Centre d'animation socio-éducative de la ville de Sorgues (Casevs) a tenu dernièrement, son assemblée générale, en présence du maire, Thierry Lagneau, et de son président, Pascal Dupuy. La directrice, Nadia Mezatni, a dressé le bilan de l'année 2015. Le centre, basé sur les sites du château Pamard et de l'école Gérard-Philippe a été ouvert 100 journées et celui de l'école Sévigné 109 demi-journées. Il a accueilli plus de 10 000 enfants de 3 à 17 ans issus de tous les quartiers de la

ville. Le projet pédagogique du centre est axé entre autre sur la découverte de l'environnement proche, la sensibilisation aux modes de vie et aux traditions d'ici et d'ailleurs, la sensibilisation à l'écologie et au développement durable, au développement du vivre ensemble, du sens critique et de l'écoute de l'autre et à celui de la créativité.

Parmi toutes les activités proposées l'an dernier, les sorties resteront certainement dans la mémoire des enfants. Les petits (3/6 ans) ont eu, en particulier, l'occasion de se promener en bateau en Camargue, de visiter le zoo de la Barben et celui de Montpellier, d'effectuer des baignades dans la piscine de

Nyons et à la Bouscarrasse, près d'Uzès, et d'assister à des spectacles lors du festival d'Avignon ainsi qu'à des séances de cinéma au pôle culturel.

### Créatif et innovant

Les enfants et jeunes entre 6 et 17 ans ont, eux, eu le loisir de profiter des parcs aquatiques "Speed water" et "Aquacity", des structures d'accrobranches de Salon-de-Provence, des zones de baignade à Carry-le-Rouet et au Grau-du-Roi et d'une soirée culturelle au festival d'Avignon.

Le centre a proposé aussi un mini-séjour entre le 4 et le 7 mai dernier, dans le massif de l'Estérel près de Saint-Raphaël.

Afin d'améliorer l'offre pédagogique, le Casevs a réalisé des actions comme un loto, un vide-greniers et un marché de Noël, "un marché de Noël vraiment axé sur les enfants et qui a été un grand succès puisqu'il a accueilli plus de 1 800 visiteurs", a précisé le président du centre, Pascal Dupuy.

Cette année, l'équipe du centre des loisirs entend poursuivre le développement de ses actions et de son partenariat avec l'Asser, le Pôle culturel, le foyer logement, les enfants de l'Ouvèze... Et souhaite être encore plus créatif et innovant au profit des enfants et des plus jeunes, dans le massif de l'Estérel près de Saint-Raphaël.

**Martine VÉRA**